

25-jähriges Dienstjubiläum

Am 1. Juni feierte Gabriel Paggiola sein 25-jähriges Jubiläum bei der Appenzeller Kantonalbank. Die APPKB gratuliert ihm herzlich und bedankt sich für seinen Einsatz.

Seit seinem Eintritt 1998 leitet Gabriel Paggiola das Backoffice Kreditkunden, damals noch Kreditadministration genannt. Seither hat sich das Ausleihungsvolumen der APPKB von rund CHF 1,2 Mia. auf über CHF 3,4 Mia. vergrößert. Auch das Backoffice-Team, welches Gabriel Paggiola engagiert und umsichtig führt, ist in dieser Zeit auf sieben Personen gewachsen. Er hat in den vergangenen 25 Jahren zudem diverse regulatorische Änderungen im Kreditbereich begleitet und umgesetzt.

Die Appenzeller Kantonalbank bedankt sich bei Gabriel Paggiola herzlich für sein langjähriges Engagement und wünscht ihm weiterhin viel Freude bei seiner Arbeit.

Die Appenzeller Kantonalbank ist die führende Bank im Kanton Appenzell Innerrhoden.

Die sympathische Bank wurde 1899 gegründet und ist stark bei der Bevölkerung verwurzelt. Als Universalbank bietet sie ein breites Dienstleistungsangebot. Hinzu kommt eine verantwortungsvolle Grundhaltung, die das Wohl der regionalen Wirtschaft und der Menschen in den Mittelpunkt stellt – sei es mit der nachhaltigen Kreditpolitik oder mit attraktiven Arbeitsplätzen für über 90 Mitarbeitende. Produkt- und Servicequalität sind höchste Anliegen der Bank.

Weitere Informationen

www.appkb.ch

Weitere Auskünfte

Ueli Manser, Direktor

Appenzeller Kantonalbank, Bankgasse 2, 9050 Appenzell

Telefon 071 788 88 00

ueli.manser@appkb.ch